
質問者

3．濵中幸三　議員

5．岡野能之　議員

2．今後の土庄町における観光振興について

１．高すぎる国保税の引き下げを
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1．次世代産業育成モデル事業の成果と今後の展開について

1．鳥獣害対策について

質問の項目

2．北部観光エリアルートの形成において大部地区の位置づけをどう考えるか。

1．母倉正人　議員

豊島唐櫃栄山地区の太陽光発電事業計画地に、土庄町自然環境保全条例を適用し、地域の

環境保全を図ることが求められる。

2．最終処分場について

2．木場隆司　議員

2．がん検診希望調査について

8．福本耕太　議員

1．総合防災について

障害者福祉施設整備の進捗状況について

4．岡本経治　議員

1．瀬戸芸と財団法人について

6．濵野良一　議員

3．土庄町グランドデザインについて

2．新庁舎建設について

３．小豆島中央病院の運営について

２．消費税増税10％引き上げに町としてストップの声をあげるべき

7．髙橋正博　議員

1．子ども達の遊園地の整備について


